

ABSTRAK

Mildani Ramadanti, 2024, *Pengaruh Pola Asuh Single Parent Terhadap Pemilihan Karier Anak di Kelurahan Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Anna Aisa, M.Pd.

Kata Kunci: Pola Asuh, Single Parent, Karier Anak

Pola asuh *single parent* merupakan proses pengasuhan anak yang hanya dilakukan oleh salah satu orang tua saja, yaitu antara ayah atau ibu. Tetapi dalam penelitian ini hanya difokuskan terhadap *single mother* saja. Penelitian tentang *single parent* di Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan masih jarang dilakukan, jadi penelitian ini bisa menambah pengetahuan baru. Penelitian ini dilatar belakangi oleh pengaruh pola asuh *single parent* terhadap pemilihan karier anak. Dimana pengaruh dari pola asuh *single parent* sangat berdampak terhadap pemilihan karier anak. Adapun fokus penelitian dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana gambaran pola asuh *single parent* di Kelurahan Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan?, 2) Bagaimana pemilihan karier anak di Kelurahan Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan?, 3) Bagaimana pengaruh pola asuh *single parent* terhadap pemilihan karier anak di Kelurahan Barurambat Kota Kabupaten Pamekasan?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan penelitian lapangan (*field research*). Dengan pengumpulan data menggunakan teknik wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data, peneliti menggunakan perpanjangan pengamatan, ketekunan peneliti, dan triangulasi. Dengan harapan peneliti dapat mendapatkan informasi yang valid tentang suatu keadaan yang ada disana.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, kebanyakan pola asuh *single parent* di Kelurahan Barurambat Kota ada yang berpola asuh demokratis, yakni ibu yang menerapkan pola ini cenderung terlibat aktif dalam perkembangan anak mereka, memberikan arahan, namun tetap memberi kebebasan yang terkontrol, lalu ada juga yang berpola asuh permisif yakni ibu ini memberikan kebebasan yang luas kepada anak dalam memilih jalur hidup mereka. *Kedua*, anak-anak dari *single parent* di Kelurahan Barurambat Kota menunjukkan variasi dalam memilih jalur karier mereka, yang dipengaruhi oleh minat, bakat, dan dukungan dari ibu mereka. *Ketiga*, pengaruh pola asuh *single parent* terhadap pemilihan karier anak di kelurahan tersebut sangatlah berpengaruh secara signifikan terhadap pemilihan karier anak-anak mereka. Anak yang dibesarkan dengan pola asuh demokratis memiliki kecenderungan lebih baik dalam memilih jalur karier yang sesuai, sementara pola asuh permisif dan acuh dapat menghambat atau menyebabkan kebingungan dalam proses pemilihan karier.